

AIMER JÉSUS TRANSFORME L'ÂME EN LUI-MÊME

Ayant communié, je me sentais toute transformée en Jésus très saint et je me disais: «Comment peut-on faire pour que soit maintenue cette transformation en Jésus?» Alors j'ai cru entendre intérieurement Jésus me dire:

«Ma fille, si tu veux demeurer toujours transformée en Moi, et même ne faire qu'un avec Moi : aime-Moi toujours. Cette transformation en Moi sera maintenue.

En fait, l'amour est un feu. Tout morceau de bois qu'on y jette, petit ou gros, vert ou sec, prend la forme de ce feu et se transforme en feu lui-même. Après que plusieurs morceaux de bois ont été brûlés, on ne les distingue plus l'un de l'autre, y compris les morceaux qui étaient verts de ceux qui étaient secs. On ne voit plus que le feu. Il en va ainsi pour l'âme qui ne cesse jamais de m'aimer. L'amour est le feu qui transforme l'âme en Dieu. L'amour unit. Ses flammes investissent toutes les actions humaines et leur donnent la forme des actions divines.»

(Luisa Piccarreta, Le Livre du Ciel, Tome 9, 1^{er} octobre 1910)